Bürger für den Frieden

Gemeinsam etwas bewegen!

Wir laden herzlich zu unserem nächsten Treffen ein, mit dem Thema

Pakistan

im Strudel von Großmachtinteressen

Rashid Zubair

Mittwoch, 23. Februar, 2011 um 20.00 Uhr

Hotel Eden, Pyramidensaal Bahnhofstr.15, 76137 Karlsruhe

In Fortführung zweier früherer Veranstaltungen in 2008 und 2009 zu diesem Thema, möchte der Referent seine damals gemachten Vorhersagen mit dem aktuellen Stand vergleichen bzw. seine damaligen Aussagen verifizieren. Er wird aufzeigen, dass Prophezeiungen die damals unrealistisch oder unvorstellbar anmuteten, heute eingetreten sind und als Normalität angesehen werden.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen. Bringen Sie gern interessierte Freunde mit. www.buerger-fuer-den-frieden.de